

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Moanda : la Sainte-Barbe a tenu ses promesses

CETTE année encore, les mineurs ont mis les petits plats dans les grands.

Franck Martial MOMBO
Libreville/Gabon

COMME les autres années, les mineurs de la compagnie minière de l'Ogooué (Comilog) n'ont pas dérogé à la règle. En effet, une fois encore, en ce mois de décembre, ils ont célébré la Sainte-Barbe, patronne, entre autres des miniers, sur le site de l'entreprise.

Présidée par l'administrateur directeur général (ADG) de Comilog, Leod Paul Batolo, en présence du gouverneur de province Éloi Nzondo, l'édition 2019 était placée sous le thème : "Take 5". Le directeur de la mine, Christophe Minguy, explique que c'est "une méthode qui

consiste à observer 5 minutes d'analyse de l'environnement de son milieu de travail avant l'exécution de chaque tâche, avec une méthodologie bien précise prenant en compte tous les risques possibles".

Le président du conseil d'administration, Ruffin Martial Moussavou, a, lui, félicité l'ensemble des employés pour les bons résultats réalisés par leur entreprise en 2018. Non sans indiquer que l'objectif que veut atteindre Comilog entre 2020-2023, est de porter la production de minerai de manganèse de 4,3 à 7 millions de tonnes. Histoire de faire de l'entreprise le leader mondial en la matière. Il y avait plusieurs activités. Notamment le don au centre hospitalier de Moanda par le comité d'organisation et l'artiste congolais Fally Ipupa, la marche, la course cycliste (une innovation), le semi-marathon de Moanda – qui a vu la par-



Fally Ipupa a entretenu les invités dans une ambiance électrique avant d'offrir un don à l'hôpital de Moanda.

ticipation de près de 500 personnes, etc. Le concert géant, avec entrée gratuite au stade

Heliconia de Moanda, qui a réuni des artistes de renom : Annie flore Batchielilys, Latchow,

Créole, Kiffral, Prince Kiala, Fally Ipupa, etc. aura été la cerise sur le gâteau.

Mbigou : L'ONG initiatives Boumiloises solidaire des peuples autochtones

Isaac MUKETA MUELE
Libreville/Gabon

LES peuples autochtones de Mbigou, chef-lieu du département de la Boumi-Louetsi, font l'objet ces derniers temps de beaucoup d'attention de la part de l'ONG initiatives Boumiloises.

En effet, les responsables de cette ONG, Ludovic Komba Ndjondo et Amélie Moukeli viennent de poser un acte de solidarité à l'endroit de ceux des villages Lebeghi et Miyanga. Ils leur ont fait un don composé de vêtements et des produits alimentaires. Un geste très apprécié des bénéficiaires et des chefs des deux villages qui ont témoigné toute leur reconnaissance aux donateurs. Non sans encourager ceux-ci et d'autres bonnes volontés à



Les membres de l'Ong Boumiloise offrant des présents aux peuples autochtones d'un village de Mbigou.

pérenniser de telles initiatives à leur endroit. "Votre geste, un symbole de considération à notre égard." a dit l'un d'eux.

L'ONG initiatives Boumiloises se veut un label départemental pour le développement social, culturel, économique dans le département de la Boumi-Louetsi. Composés en majorité des jeunes de Mbigou et autres sympathisants, ses membres prônent les valeurs de cohésion sociale, de solidarité, de partage et d'entraide.

Komo-Océan : le PDG relance ses activités

C'ÉTAIT le week-end écoulé dans la salle du Conseil départemental de Nzomoé.

Adaï NTOUTOUME
Libreville/Gabon

LE Parti démocratique gabonais (PDG) a lancé, le week-end écoulé, ses activités dans département du komo-Océan. Les retrouvailles politiques ont lieu dans la salle des réunions du Conseil départemental de Nzomoé. À cette occasion, les militants présents ont eu droit à un séminaire de formation portant sur : "l'organisation pratique d'une réunion" et "maintenir la discipline et la parole". Deux thèmes exposés par André Orphée Bekale Nguéma et Arnaud Caron Biyoghe.

Placées sous le sceau du pragmatisme, ces assises étaient pré-



Denis Nzé Beyeme (au centre) ouvrant les travaux des assises

sidées par le secrétaire départemental du PDG, Arsène Denis Nzé Beyeme, qui était entouré pour la circonstance des cadres et militants du département du Komo-Océan.

Ouvrant les travaux, ce dernier est revenu sur certaines orientations édictées par la hiérarchie du PDG. Arsène Denis Nzé Beyeme a ensuite restitué les conclusions des travaux du 9 novembre 2019, au cours desquels la hiérarchie du PDG invitait

l'ensemble des militants et militantes à amplifier les valeurs de dialogue, de tolérance, de paix et de cohésion. Qui sont, selon lui, autant des "valeurs sur lesquelles le distingué camarade président Ali Bongo Ondimba fonde l'idéal commun et la revitalisation et la régénération du parti".

En clôturant les travaux, le secrétaire départemental a exhorté chaque militant à mettre en pratique les acquis découlant de leur rencontre politique.